



BASHAR TALEB/AFP VIA GETTY IMAGES

Hamas-Terroristen haben die NGOs im Gazastreifen infiltriert

- Josue Michels
- [13.01.2026](#)

Die Bedingungen in Gaza sind brutal. Die Palästinenser hungern. Spenden Sie jetzt! Überall auf der Welt haben Menschen Nachrichten wie diese gesehen, in denen um Geld für verschiedene Nichtregierungsorganisationen (NGOs) gebeten wird. Interne Dokumente der Hamas enthüllen jedoch, dass die Terrorgruppe, die für das Massaker vom 7. Oktober 2023 verantwortlich ist – ebenso wie für den Krieg in Gaza, den Einsatz menschlicher Schutzschilder und andere moralische und rechtliche Verbrechen – auch zahlreiche internationale Hilfsorganisationen in Gaza gründlich infiltriert hat.

Diejenigen, die Wohltätigkeitsorganisationen und andere Nichtregierungsorganisationen in Gaza unterstützten, unterstützten indirekt die brutale Herrschaft der Hamas über die Menschen in Gaza und ihre völkermörderische Mission gegen den jüdischen Staat.

Ein Bericht von NGO Monitor „bestätigt die schlimmsten Befürchtungen in Bezug auf die humanitäre Hilfe in Gaza“, berichtete *Bild* heute unter Berufung auf exklusive Informationen, die die israelische Gruppe erhalten hat.

Die Hamas setzte sogenannte Bürgen als hochrangige Beamte bei Ärzte ohne Grenzen, Oxfam, Save the Children, Handicap International, dem Norwegischen Flüchtlingsrat und jeder anderen NRO in Gaza ein. Den Hamas-Dokumenten zufolge bestand ihre Aufgabe darin, diese Organisationen zu infiltrieren und unter ständige technische Überwachung zu stellen. Diese Infiltration verlängerte die Tyrannie der Hamas über die Bevölkerung des Gazastreifens und hielt ihre terroristische Organisation am Leben.

Das deutsche Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung sagte gegenüber *Bild*:

Die Bundesregierung hat Kenntnis von den Vorwürfen der Veruntreuung von Geldern und der Unterwanderung durch die Hamas bei den genannten NRO in Gaza und nimmt diese Vorwürfe sehr ernst.

Der Sprecher behauptet jedoch, es gäbe „keine Beweise für Fehlverhalten oder politische Einflussnahme“. Doch, wie NRO Monitor schrieb:

„Die Beweise bestätigen, dass NROs in Gaza nicht unabhängig oder neutral arbeiten“, schrieb NGO Monitor. „Vielmehr sind sie eingebettet in einen institutionalisierten Rahmen von Zwang, Einschüchterung und Überwachung, der den Terrorzielen der Hamas dient.“

Bereits 2021 schrieb die *Pforzheimer Zeitung*: „Deutschland hat seinen Teil dazu beigetragen, den Hass auf Israel und die Juden in den palästinensischen Gebieten zu schüren. Jahrelang hat Berlin Warnungen ignoriert, dass mit deutschen Steuergeldern auch arabische Schulbücher finanziert werden, die Israel dämonisieren und Juden zu Feinden des Islam

erklären. Ebenso sieht die deutsche Regierung tatenlos zu, wie der palästinensische Präsident [Mahmoud] Abbas internationale Gelder missbraucht, um Familien von Terroristen großzügig zu ‚entschädigen‘. Je schlimmer das Verbrechen, desto höher die Belohnung. In den palästinensischen Autonomiegebieten werden Mörder von Juden als ‚Märtyrer‘ verherrlicht und Schulen und Sportstadien nach ihnen benannt. Die Saat des Hasses keimt jetzt auf.“

Zahlreiche Regierungen und andere Einrichtungen haben die angeblich wohltätigen und angeblich unabhängigen Nichtregierungsorganisationen im Gazastreifen unterstützt, aber Deutschlands Komplizenschaft bei der Aufrechterhaltung palästinensischer Terrorgruppen verdient eine besondere Aufmerksamkeit. Die Bibel zeigt, dass dies nicht zufällig ist. Es ist Teil einer langen Geschichte der Zusammenarbeit, die in naher Zukunft wieder in größere Gewalt ausbrechen wird.